



La journée internationale de la francophonie s'est manifestée ce 20 mars sous le thème ; « en Français s'il vous plait », dans plusieurs pays ayant en communs la langue française ou ayant adopté ladite langue comme langue officielle et le cameroun en particulier.

Sous la bannière du ministère des enseignements secondaires, l'université de Buea s'est jointe au reste du pays pour célébrer cette journée du Français et a choisi pour thème : « le Français, notre trait d'union pour agir ».

En effet, présidée par le recteur de ladite université, le professeur Horace Mange, la journée a été organisée par le département de français de l'université de Buea. C'était l'occasion pour le recteur, d'ailleurs bilingues d'exprimer sa joie vis-à-vis du Français comme langue à travers laquelle l'on peut s'unir.

Pour lui, bien que l'université de Buea ait un système anglosaxon, cela n'a pas exclu l'existence d'un département de Français, et de l'enseignement du français fonctionnel obligatoire pour tout étudiant.

Par ailleurs, une table ronde sur les domaines politique, historique et littéraire ainsi qu'un sketch sur l'usage de la langue française, ont façonné l'ambiance de cette journée célébrée

au campus 3 annexe de l'université.